



TAREA PARA LA FAMILIA MENESIANA EN TIEMPO DE QUERERSE MÁS EN CASA

LLAMADOS
A ALGO
GRANDE

**JUAN
MARÍA
NOS DICE:**

Te invito a que tengas ánimo y confíes en Dios; estate seguro de que no te abandonará; suceda lo que suceda, no pierdas la paz, no te desalientes, y lleva la cruz con amor.



**HOY RECORDAMOS:
A LOS QUE
RESUCITAN A
LA VIDA CON
JESÚS**

**Domingo de
Resurrección**

**Nos
habla
JESUS:**

Nuestra SEGURIDAD:

Los que buscan a Jesús saben que se ha levantado de entre los muertos y va delante de ellos.

No está en ninguna tumba, no está muerto; es el que VIVE Y DA VIDA.

En estos días nos hemos ido acercando a muchos sepulcros, hemos acompañado a seres queridos hasta la tumba, de lejos, sin acompañamiento, hemos tenido miedo, seguimos con temores, algunos con dudas, otros con desconfianza, todos con penas acumuladas...

Desde ahí, repetamos desde el fondo del corazón el mensaje que nos deja Juan María.

**HOY es PASCUA DE RESURRECCION,
HOY CELEBRAMOS LA VICTORIA DE JESUS
SOBRE LA MUERTE,**

**HOY PODEMOS AFIRMAR QUE NUESTRO
FUTURO ES UN TIEMPO DE VIDA, Y DE VIDA
PARA SIEMPRE.**

Después del sábado, al amanecer del primer día de la semana, María Magdalena y la otra María fueron a ver el sepulcro.

Sucedió que hubo un terremoto violento, porque un ángel del Señor bajó del cielo y, acercándose al sepulcro, quitó la piedra y se sentó sobre ella. Su aspecto era como el de un relámpago, y su ropa era blanca como la nieve. Los guardias tuvieron tanto miedo de él que se pusieron a temblar y quedaron como muertos.

El ángel dijo a las mujeres:

—No tengáis miedo; sé que buscáis a Jesús, el que fue crucificado. No está aquí, pues ha resucitado, tal como dijo. Venid a ver el lugar donde lo pusieron. Luego id pronto a decírlas a sus discípulos: “Él se ha levantado de entre los muertos y va delante de vosotros a Galilea. Allí lo veréis”. Así que las mujeres se alejaron a toda prisa del sepulcro, asustadas pero muy alegres, y corrieron a dar la noticia a los discípulos.